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草加市議会議員     谷塚版 
せ き   か ず ゆ き 

   関   一 幸 活 動 レ ポ ー ト  
草加市議会 9 月定例会 

9 月 6 日より 28 日まで（23 日間）草加市議会 9 月定

例会が開催されました。今議会の主な内容は、「平成１８

年度草加市一般会計歳入歳出決算の認定について」・

「草加市立市民交流活動センター設置及び管理条例の

制定について」・「公共施設から暴力団等を排除するため

の関係条例の一部を改正する条例の制定について」など、

市長提出議案 30 件中、「平成 18 年度草加市一般会計

歳入歳出決算の認定について」・「長栄町第７公園下雨水

貯留槽築造工事請負契約の締結について」の 2 件否決、

請願 1 件（取り下げ）、「後期高齢者医療制度実施につい

ての意見書」など、議員提出議案 5 件中 4 件が可決され

ました。 

 また私は 9 月10 日より 13 日まで（4 日間）一般会計決

算特別委員会の委員として平成１８年度草加市一般会計

歳入歳出決算を審査し不認定の立場から討論してまいり

ました。 

2 年連続の決算不認定となり「法定外公共物等調査特

別委員会」を設置し調査することとなりました。 
 
 

一般会計決算不認定討論内容（原文） 

第 53 号議案平成 18 年度の一般会計決算について、

不認定の立場から討論させていただきます。 

一般会計歳入歳出決算については、総体的には適正

に執行されていると判断しています。 

ただし、歳入 15 款 財産売り払いについては公有財産の

あり方、行政対応に問題があったのではないかと思われま

す。 

これからもこういうことが何度も起こるようではいけません。

執行部は、そのことを強く認識して、再発することがないよ

う、直ちに防止策をとられるよう申し添えさせていただき、

不認定の討論とさせていただきます。 

 

 

❀ごみ通りがフラワーストリートに…第 3 弾❀ 
いまだ収集日･収集時間を

守らずに放置する人がいま

す。引き続き地域住民の皆

様方の協力を頂きごみ放置

禁止の啓発活動を続けてま

いります。 

4 年振り!谷塚小運動会！ 
10月5日（金）2度の雨天中止を乗り越え4年振りに自

校のグラウンドを使用して運動会が開催されました。昨年

12月定例議会での強い要望とその後の働きかけの結果、

グラウンドの整備を一時中断して運動会の開催、そして 1

週間後に開催される小学生市内陸上大会の予選へ向け

た練習も自校のグラウンドを使用できるようになりました。 

本年 3 月の谷塚小学校の卒業式を新体育館で行い、

そして、先日の運動会の開催と約束を守ることができまし

た。 

引き続き「子どもたちの笑顔を見るため」働き続けます。 

 

★市立病院産科再開★ 
平成 17 年 3 月から休止をしていた私立病院の産科が

10 月 1 日に再開いたしました。また、10 月 3 日には、産

科再開後、初めての赤ちゃんが誕生いたしました。 

                   
★建設委員会視察★ 
10 月 22～24 日「共同住 

宅・公園行政について」 

他市の施策の調査研究 

のため視察に行ってきま 

した。 

調査研究事項を草加市 

政に生かせるよう活動し 

て参ります。 

※廃校になった小学校の 

運動場跡地を利用した 

開明中公園※ 

 

                 ★地域団体商標登録★ 

地場産業界念願の商標 

                   登録『草加せんべい』が 

取得できました。 

細川律夫代議士と 

 

ご意見ご要望をお聞かせ下さい。 
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